

Sonntag 18. November 2007

Das ich letzte Nacht schon um 3 Uhr im Bett lag hatte sich heute ausgezahlt. Das Wetter war super schön und ich hatte den ganzen Tag vor mir. Zum Frühstück gab es ein Sesambrötchen, was ich mir gestern gekauft hatte und darauf gab es Schwartauarmelade (Himbeer). Mmmmh war das lecker und ich hab es so vermisst. Nach dem Frühstück gab es dann auch noch ein Stückchen Ritter Sport Schokolade (Knusperflakes). Dies hat auch vorzüglich geschmeckt. Man isst hier die Sachen viel intensiver als in Deutschland. Jetzt konnte der Tag beginnen. Von Marcus, mein Kommilitone habe ich die Info bekommen, dass wir unsere Vertiefungswahl treffen müssen. Zu gut das er mich informiert hat, da wir dies bis zum 30. November abgeben müssen. Somit brauchte ich dieses Schreiben dringend in China. Meine zwei Schwestern habe ich dann gegenseitig darauf angesetzt mir das Schreiben zukommen zu lassen.

In der Zwischenzeit habe ich Anna angerufen und wir haben ein bisschen miteinander geredet. Da ich nicht alleine außer Haus wollte, hab ich sie gefragt ob wir gemeinsam etwas unternehmen. Sie kam auf die Idee Inliner zu fahren, die sich gar nicht mal schlecht anhörte. Getroffen habe wir uns bei ihr an der Uni und sind von dort aus zum Skaten gelaufen. Es war zwar etwas kalt draußen, aber es tat dennoch gut etwas im Freien zu sein. Frische Luft kann man das hier nicht so ganz bezeichnen. Irgendwann wusste ich dann auch wo wir genau hin gehen. Und zwar ging es in Richtung dem Freizeitpark wo ich mit Ludwig vor einigen Wochen gewesen bin. Der Unterschied war aber lediglich die Temperatur. Am Park angekommen sind wir geradewegs reingelaufen, da kam aus dem Kassenhäuschen eine Stimme die irgendwas sagte. Wir hätten Eintritt zahlen müssen, was Anna nicht ganz glauben wollte und rief einer ihrer Freundinnen an die schon einmal dort gewesen sind. Wir mussten dann doch nicht in den Park und sind etwas weiter gelaufen und dann waren wir auf einem großen Platz wo man skaten konnte. Für 5 RMB pro Person haben wir uns die Inliner ausgeliehen. Dies war eine großartige Idee von Anna skaten zu gehen. Auf dem Platz waren auch ganz viele Drachen gewesen, auf was ich irgendwie auch Lust gehabt habe. Als es dann zu dämmern angefangen hat waren wir fast 2 Stunden lang geskatet. So langsam war es an der Zeit zu gehen. Auf dem Heimweg sind wir auf eine heiße Schokolade zum MC Donalds gegangen. Es war ziemlich kalt draußen und so tat der warme MC Donalds richtig gut. Mit warmen Händen und Füßen ging es zurück zur Universität. Mir knurrte mittlerweile der Magen und so sind wir noch weiter zu einem Restaurant gegangen an das ich mich erinnerte. Dort war ich vor einiger Zeit mit Ludwig und Kati gewesen. Dort gab es westliche Gerichte und Erdinger Bier. Getrunken haben wir aber einen Tee und zum Essen gab es einen Salat und ein Cord en Bleu. Annas Freundinnen haben sich dann irgendwann um Sie Sorgen gemacht, da sie nicht mehr erreichbar war. Grund war dafür, dass ihr Aku keine Energie hatte. So hab ich erst einmal einen Anruf von Rike bekommen und ein wenig später von Annas Freundin. Nach dem Essen habe ich Anna noch zurück an die Universität begleitet und dann war es auch schon Zeit nach Hause zu gehen.

Als das Taxi dann bei mir in die Straße eingebogen war, habe ich bemerkt, dass der Supermarkt aufgemacht hatte. Dies habe ich mir nicht nehmen lassen und hab mich gleich einmal umgeschaut. Ich war ganz überrascht wie gut dieser Laden ausgestattet ist. Es gab Ritter Sport Schokolade, deutsches Bier und sonst noch ein paar Dinge die man im alltäglichen Leben braucht. Somit habe ich mir gleich ein paar Sachen eingekauft. Unter anderem Deutsches Bier! Den Abend hab ich dann gemütlich ausklingen lassen.